Über das Jahr verteilt gibt es immer wieder verschiedene Aktionen, um Eltern und ihren Kindern schöne, gemeinsame Erfahrungen zu ermöglichen. Einige, aber sicher nicht alle, sind hier aufgezeigt:

Auf einer Schnitzeljagd
durch München lernten Kinder und
ihre Eltern verschiedene Stadtviertel
und Sehenswürdigkeiten kennen.
Besonderes Staunen rief das
Schloss Nymphenburg hervor. Der
versteckte Schatz wurde schließlich
von den begeisterten Kindern im
Hirschgarten gefunden.

Das diesjährige **Sommerfest** war ein großer Erfolg. Die Tische bogen sich unter den von den Bewohnern mitgebrachten Speisen. Neben der leiblichen Verpflegung sollte der Spaß natürlich nicht zurückkommen. Eine Fußballtorwand, ein Schokobruppen Apfeltauchen und Geschokobruppen Geschokobrup

Schokobrunnen, Apfeltauchen und Dosenwerfen brachten Action und gute Laune. Das große Highlight war natürlich die Hüpfburg, die die Kinder begeisterte.

Ein Tag voll Action und Spaß war garantiert beim Besuch des Bayernparks



Der Viktualienmarkt ist das Herz Münchens. Klar, dass unsere Bewohner ihn auch mal genauer kennenlernen wollten. Bei der Viktualienmarkttour gab es neben allerlei Wissenswertem auch leckere, bayrische Schmankerl



Da es zu **Ostern** dieses Jahr bereits schön und warm war, konnten wir den Osterbrunch als Picknick auf einer Wiese veranstalten.



